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Новостной портал «Ural56» опубли-
ковал данные статистики об увеличе-
нии естественной убыли населения  
Оренбуржья в 7 раз. Темпы сокраще-
ния рождаемости ускорились до 17%.

Естественная убыль населения за первое 
полугодие 2017 года составила 2 384 че-
ловека. В этом же периоде прошлого го-

да цифра была существенно меньше — 357 
человек.

Оренбургстат  опубликовал статистику 
по рождаемости и смертности в Орен-
бургской области за семь месяцев, а 
также по естественной убыли на-
селения за полгода.

За январь-июль в Оренбург-
ской области родились  13,2 ты-
сяч детей. Из них 6,7 тысяч маль-
чиков  и  6,5 тысяч девочек. По 
сравнению с аналогичным перио-
дом уровень рождаемости снизил-
ся на 16,8%. То есть за семь месяцев 
2017 года  на свет появилось на  91 ре-
бенка меньше, чем за шесть месяцев про-
шлого года.

При этом смертность в  январе-июле  не 
увеличивалась. Согласно сообщению Орен-
бургстата, она «сохранилась на прежнем 
уровне». 

Естественная убыль населения за январь-
июнь составила 2,4 тысячи человек. По срав-
нению с прошлым полугодием показатель 
увеличился в 6,7 раз. Убыль на тысячу насе-
ления составляет 2,5 человека против 0,3 за 
шесть месяцев прошлого года.

Несмотря на это, в  январе-июне  зареги-
стрировано на 176 браков больше и на 161 
развод меньше, чем в январе-июне 2016 го-
да: 5 266 браков и 4 066 разводов.

Комментарий депутата Законодатель-
ного Собрания Оренбургской области В.И. 
Фролова

Что думают губернатор и его чиновники 
по этому поводу? Видимо, ничего не думают! 

А если и думают, то ничего не предпринима-
ют. Согласно данным Росстата РФ в Оренбург-
ской области за 1-е полугодие 2017 года впер-
вые естественная убыль населения состави-
ла 2,4 тысяч человек за полгода! Сокращение 
числа родившихся стало в 7 раз меньше, чем 
за аналогичный период 2016 года.

Причин этого в нашей области несколь-
ко, но главная из них — это бедность боль-
шинства жителей области, резкое сокраще-
ние реальных доходов населения. Приняты-
ми законами области сокращены ежемесяч-
ные денежные компенсации ЕДК по оплате ус-
луг ЖКХ многодетным семьям, всем льготным 
категориям граждан. Выплаты регионально-
го материнского капитала (100 тысяч рублей) 

производятся теперь не каждому родившему-
ся третьему и последующему ребенку в семье, 
а только третьему или последующему ребен-
ку (то есть — одному ребенку в семье). Этот 
закон вносил губернатор Ю.А. Берг, и его при-
няли только депутаты фракции «Единая Рос-
сия» своим большинством голосов.

В больницах области процветает сбор денег 
с пациентов за операции и лечение, особенно 
с тяжело больных. Поборы в школах на ремонт, 
на праздничные мероприятия, на подарки, на 
форму уже не являются секретом. На подготов-
ку ребенка в школу теперь тратится в среднем 
уже 25 — 30 тысяч рублей для семьи. Зарпла-
та чиновников скрывается, а зарплата бюджет-
ников не соответствует тому, что заявляют пе-
ред общественностью руководители области.

Нередко имеет место хамство чиновни-
ков, «кривосудие» судей при рассмотрении 
дел о долгах семей перед банками. С моло-
дыми людьми, имеющими детей, при трудоу-
стройстве к частным предпринимателям за-
частую официально не заключаются трудо-
вые отношения из-за уклонения работодате-
лей от уплаты НДФЛ и страховых взносов. В 
связи с чем такие работники уже не получат 
пенсии по старости, в отличии от их родите-
лей. Подобная практика приобретает уже мас-
совый характер в малом и среднем бизнесе. 
А люди сегодня хотят жить достойно, а не «по 
планам» через 10 — 15 лет. Но во власти при-
сутствуют ложь и обман. А в обстановке все-
общей лжи, правду нередко начинают считать 
пороком. И те, кто осмелился высказать мне-
ние, отличное от официального, могут под-
вергнуться гонениям.

С использованием материалов www.ural56.ru

Население области сокращается 
Что думают губернатор и его чиновники?
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Андрей Бирюков: 
Власть должна работать 
на интересы граждан

Заказчик: кандидат в депутаты Оренбургского городского Совета по одномандатному избирательному округу № 4 Бирюков Андрей Юрьевич.
Изготовление оплачено из избирательного фонда кандидата в депутаты Оренбургского городского Совета  по одномандатному избирательному округу №4 Бирюкова Андрея Юрьевича.

Уважаемые 
избиратели!

Я иду в депутаты Орен-
бургского городского Со-
вета, опираясь на програм-
му Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
от которой я выдвинут на 
выборы.

Наша цель – СПРАВЕДЛИ-
ВОСТЬ!

Наша программа содер-
жит комплексное решение 
реальных задач:

• закрепление реальных 
гарантий достойной оплаты 
труда в трудовом кодексе и 
других законах;
• государственная под-

держка в отношении «детей 
войны» и других категорий 
граждан, пострадавших в пе-
риод великой отечественной 
войны;
• решение вопроса о бес-

платном предоставлении 
многодетным семьям земель-
ных участков
• возвращение под кон-

троль государства отече-
ственного образования и нау-
ки, чтобы сделать Россию ли-
дером в формировании со-
временных образовательных 
стандартов;
• приоритет культурной 

составляющей страны как ис-
точника творческого разви-
тия человека и современно-
го прогрессивного общества;
•  возврат государству 

управления здравоохране-

нием и обеспечение полно-
стью бесплатной медицин-
ской помощью  для всех граж-
дан России независимо от до-
хода, социального положе-
ния и места жительства;
• равные условия и воз-

можности для людей с инва-
лидностью;
•  концепция подхода к 

проблеме капитального ре-
монта должна быть основа-
на на гарантировании со-
хранности средств граждан 
от инфляции и формирова-
нии сроков капремонта в 
зависимости от состояния 
жилья;
• защита граждан от бан-

ковского произвола и безза-
кония коллекторов;
• эффективное исполне-

ние государством социаль-
ных обязательств и рацио-
нальное использование име-
ющихся ресурсов в интересах 
будущего страны;
• создание социально от-

ветственной власти, отвеча-
ющей требованиям откры-
того и справедливого об-
щества.

Председатель Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, руководи-
тель фракции «СР» в Госдуме 
Сергей Миронов считает, что 
проблему политического моно-
полизма не решить, пока сохра-
няется одна из его основ – «му-
ниципальный фильтр». 

Об этом он сказал, комменти-
руя новость о  планах рабочей 
группы по изменению выбор-

ного законодательства. Ранее пред-
седатель Центральной избиратель-
ной комиссии Элла Памфилова сооб-
щила, что по договоренности с Адми-
нистрацией Президента в ближайшее 
время начнет работу соответствую-
щая экспертная площадка. И в пер-
вую очередь предполагается обсуж-
дать варианты пересмотра муници-
пального фильтра. «С одной стороны, 
это хорошая новость, она доказыва-
ет, что в Центризбиркоме и Админи-
страции Президента слышат предло-
жения нашей партии, – заявил Сергей 
Миронов. – С момента избрания Эллы 
Александровны главой ЦИК появи-
лась возможность для конструктив-
ного диалога о необходимости изме-
нения выборного законодательства. 
Нынешняя система ведет к полити-
ческому монополизму, что не только 
уничтожает конкуренцию, но и пагуб-
но сказывается на институте самой ис-
полнительной власти. Это мы видим 
по многим коррупционным историям 
губернаторов, которые в отсутствие 
реальной конкуренции легко прош-
ли и через «фильтр», и через выбо-
ры, утратив в результате всякое чув-

ство ответственности за свои поступ-
ки. Конечно, у этой системы мощное 
лобби, и «партия власти» не хочет вы-
пускать эту власть из рук. Поэтому мы 
снова слышим: давайте еще раз обсу-
дим, оценим все плюсы и минусы. Хотя 
в ходе обсуждения в Госдуме конкрет-
ные предложения нашей фракции 
почему-то не проходят». Сергей Ми-
ронов напомнил, что в весеннюю сес-
сию Государственная Дума одобрила 
изменения в избирательном законо-
дательстве. В ходе рассмотрения соот-
ветствующих законопроектов «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» вносила пакет 
собственных инициатив, в том числе, 
два варианта поправок по «муници-
пальному фильтру». Первый предпо-
лагал снижение его порога до 2–5% 
подписей муниципальных депутатов. 
Во втором варианте «фильтр» полно-
стью отменялся для парламентских 

партий. «Но ни один вариант не про-
шел сквозь «фильтр» думского боль-
шинства, – отметил Сергей Миронов. 
– Да, приняли поправки об отмене до-
срочного голосования, открепитель-
ных удостоверений. Но это лишь ма-
ленький шажок в нужном направле-
нии. Мы не уйдем от политической мо-
нополии, пока не упразднен главный 
ее инструмент. Вялотекущий процесс 
по отмене «фильтра» нужно ускорить, 
несмотря на все «страдания» и стара-
ния монополистов!». Политик почер-
кнул, что представители СР примут ак-
тивное участие в работе создаваемой 
экспертной группы: «Мы готовы к лю-
бым дискуссиям, переговорам, чтобы 
успеть реализовать наши предложе-
ния хотя бы к следующей избиратель-
ной кампании».

Источник: www.spravedlivo.ru

Оренбуржцам известно 
об осуждении министра 
Правительства Оренбург-

ской области О.И. Пивунова по 
части 2 ст.286 УК РФ (превыше-
ние должностных полномочий). 
Приговором Центрального рай-
онного суда от 27 июля 2017 го-
да гражданин О.И. Пивунов при-
знан виновным в совершении 
преступления, и ему назначен 
штраф в размере 400 тысяч ру-
блей, а также запрет на заме-
щение государственной и му-
ниципальной должности в те-
чение года. Возникает справед-
ливый вопрос к губернатору 
Ю.А. Бергу: почему осужден-
ный министр физической куль-
туры, спорта и туризма О.И. Пи-
вунов уволен по собственно-
му желанию, а не по несоответ-
ствию занимаемой должности 
и решению суда (пункт 7 статьи 
81 Трудового кодекса РФ)? Ведь 
работодатель в лице губернато-
ра Оренбургской области дол-
жен руководствоваться интере-
сами государственной службы, 
а не интересами провинивше-
гося чиновника, занимающего 
высшую должность руководи-
теля в министерстве. Оказыва-
ется, что чиновники в его «ко-
манде» могут после вынесения 
обвинительного приговора суда 
и вступления его в силу сохра-
нить «свою положительную ре-
путацию» путем написания заяв-
ления о добровольном увольне-
нии и тем самым, не допустить 
внесения в его трудовую книж-
ку записи об увольнении по ста-
тье «Расторжение трудового до-
говора по инициативе работо-
дателя». Получается, что «сво-
их» из «команды» Правительства 
области следует увольнять «по 
собственному желанию», несмо-
тря на вынесенный приговор су-
да за совершенное должностно-
го преступление. И где же здесь 
справедливость и мораль? А мо-
раль, как видится теперь в том, 
что хоть «свой» чиновник и яв-
ляется преступником, он оста-
ется «своим» и получает мини-
мальное (чисто формальное) на-
казание. Через определённый 
срок (год, полтора) этот бывший 
чиновник может вновь оказать-
ся в государственном (муници-
пальном) кресле на более высо-
кой должности.

 Подобная ситуация имела 
место с гражданкой Э.Ф. Масли-
ковой, осужденной Сакмарским 
районным судом и решением 
Оренбургского областного суда 
от 17.10.2015 года за мошенниче-
ство в группе лиц по части 3 ста-
тьи 190 УК РФ в сфере образова-
ния. Причем, она занимала долж-
ность начальника отдела обра-
зования Сакмарского района и 
замещала муниципальную долж-
ность. Затем, по воле министра 
образования области А.В. Лабу-
зова, была назначена на государ-
ственную должность руководите-
ля (директора) государственного 
учреждения «Центр развития об-
разования Оренбургской обла-
сти», а 20 января текущего года 
Указом губернатора была назна-
чена заместителем министра об-
разования Оренбургской обла-
сти (категория «руководители»). 
Фактически, недавно осужден-
ный за мошенничество муници-
пальный чиновник в сфере обра-
зования, выплатив штраф в раз-
мере 50 тысяч рублей и погасив 
тем самым судимость, теперь за-
нял государственную должность 
категории «руководители» и стал 
заместителем министра образо-
вания области.

 Любой здравомыслящий че-
ловек вправе задать справедли-
вый вопрос: а как же моральная 
сторона совершенного ею пре-
ступления? Ведь, как известно, 
«вор должен сидеть в тюрьме», и 
отношение к ворам в России всег-
да было однозначным: их не на-
значали больше на руководящие 
должности и не доверяли им ру-
ководить в той сфере, в которой 
они совершили преступление. В 
советское время – это было не-
гласным правилом.

Теперь же времена измени-
лись и с экранов телевизора мы 
видим, как на федеральном уров-
не «вороватый министр», ули-
ченный вместе с «работницами» 
его министерства, превосходно 
чувствует себя в других государ-
ственных должностях и креслах. 
Вот такие сегодня нравы и поня-
тия у нынешней партии власти, 
которую в народе окрестили аб-
бревиатурой ПЖИВ.

Пресс-служба партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

в Оренбургской области

За растрату —  
«по собственному 
желанию»?

Сергей Миронов призывает ускорить отмену 
или пересмотр «муниципального фильтра» 

Бирюков Андрей Юрьевич — кандидат в депутаты 
Оренбургского городского Совета по одномандатному 
избирательному округу № 4.

Власть не может быть выше закона и должна 
работать на интересы граждан!

28 августа на официальном сайте Правительства Оренбургской 
области был опубликован Указ Губернатора «Об освобождении 
от должности Пивунова О.И.», в котором пунктом 1 значится: 
«Освободить Пивунова Олега Игоревича от занимаемой долж-
ности министра физической культуры, спорта и туризма Орен-
бургской области 28 августа 2017 года по собственному жела-
нию в соответствии с пунктом 3 части 1 статьи 77 Трудового ко-
декса Российской Федерации».
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Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, руководитель 
фракции «СР» в Госдуме Сергей Миронов назвал приоритеты 
на осеннюю сессию Госдумы: работу над бюджетом будуще-
го года, принятие закона об отмене национального роуминга 
и подготовку законодательной базы для проведения ренова-
ции по всей стране. 

Подобная позиция депутатов 
фракции «Единая Россия» 
имела место и в прошлом го-

ду, когда на заседании Законода-
тельного Собрания 21 июня 2016 г. 
они также отклонили законопроект 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», 
предоставлявший четырём льгот-
ным категориям граждан (ветера-
ны труда, труженики тыла, много-
детные семьи и граждане, подвер-
нувшиеся политическим репресси-
ям) меры социальной поддержки по 
оплате жилищных и коммунальных 
услуг в размере 50% оплаты общей 
площади жилых помещений, неза-
висимо от вида жилищного фонда 
и членов их семей. 

Как известно. в конце 2015 г. де-
путаты Законодательного Собра-
ния большинством голосов фрак-
ции «Единая Россия» приняли За-
кон «О внесении изменений в от-
дельные законодательные акты 
Оренбургской области», которым 
ввели новый критерий предостав-
ления мер социальной поддержки 
для этих четырёх категорий реги-
ональных льготников по фактиче-
ским расходам конкретного челове-

ка из данных категорий. Тем самым 
был отменён предыдущий порядок 
начисления ежемесячной денеж-
ной компенсации по региональным 
стандартам. Кроме этого, невзирая 
на позицию фракции «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ», они исключили при-
ватизированное (частное) жильё из 
жилищного фонда. Тем самым, в на-
рушение Федерального закона от 
29.06.2015 года № 176-ФЗ, гражда-
не льготных категорий региональ-
ного регистра лишились права на 
компенсацию своих расходов по 
оплате текущего ремонта и содер-
жания жилья как собственники жи-
лых помещений в многоквартирных 
домах. Стоит отметить, что в Орен-
бургской области приватизирован-
ное жилье составляет 92% от всего 
жилищного фонда.

Также известно, что в Приволж-
ском федеральном округе только 
Оренбургская область приняла за-
кон, лишивший льготные категории 
граждан, проживающих в привати-
зированном (частном) жилье мно-
гоквартирных домов, права на еже-
месячные денежные компенсации 
(ЕДК) по жилищным услугам.

27 июля 2017 года В.И. Фролов 
направил депутатское обращение в 
адрес министра строительства, жи-
лищно-коммунального и дорожно-
го хозяйства Оренбургской области 
А.В. Полухина о предоставлении ин-
формации о реализации мероприя-
тий по организации проведения ка-
питального ремонта многоквартир-
ных домов в Оренбургской области 
за 2016-2017 года. Из ответа мини-
стерства следует, что меры соци-
альной поддержки отдельным кате-
гориям граждан федерального ре-
гистра в части компенсации расхо-
дов на уплату взносов на капиталь-
ный ремонт общего имущества МКД 

предоставляются в соответствии 
с Федеральным законом. Вместе с 
тем, граждане, относящиеся к ука-
занным категориям регионального 
регистра, лишены равного права на 
предоставление денежных компен-
саций на уплату взносов на капи-
тальный ремонт. Число льготников 
регионального регистра составляет 
408 тысяч человек. Налицо грубей-
шее нарушение конституционных 
прав граждан, имеющих одинако-
вый статус, но включенных в феде-
ральный и региональный регистры 
отдельных категорий граждан.

Руководитель фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» В.И. Фролов 

на прошедшем заседании Зако-
нодательного Собрания (как и на 
предыдущем заседании) вновь по-
ставил вопрос перед Правитель-
ством и прокурором области о на-
рушении прав указанных катего-
рий граждан. Однако до настояще-
го времени никакого реагирования 
на представленные доказательства 
и правовую обоснованность по-
зиции депутата не имеется. В свя-
зи с этим, 31 августа депутат Фро-
лов вновь обратился к прокурору 
Оренбургской области С.П. Бери-
жицкому с требованием о пресече-
нии нарушения прав льготных ка-
тегорий граждан, проживающих в 
приватизированном (частном) жи-
лье, и компенсации расходов ре-
гиональным льготникам на оплату 
взносов на капремонт общего иму-
щества МКД, относящихся к регио-
нальному регистру (ветеранов тру-
да, тружеников тыла, многодетных 
семей и лиц, подвергнувшихся по-
литически репрессиям).

Фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» надеется, что прокуратура 
Оренбургской области выполнит 
свои обязанности по проверке обо-
снованности депутатского обраще-
ния и защите конституционных прав 
отдельных категорий граждан фе-
дерального и регионального реги-
стров, проживающих на территории 
Оренбургской области.

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Законодательном Собрании 
Оренбургской области

Сергей Тенихин: 
Почему я иду в депутаты

Почему Правительство Оренбургской области 
ущемляет права региональных льготников?

Заказчик: кандидат в депутаты Совета депутатов муниципального образования Сакмарский район Оренбургской области по трехмандатному избирательному округу № 4 Тенихин Сергей Васи-
льевич. Изготовление оплачено из избирательного фонда кандидата в депутаты Совета депутатов муниципального образования Сакмарский район Оренбургской области по трехмандатному 
избирательному округу № 4 Тенихина Сергея Васильевича.

Почему я иду в депутаты Сакмарского района?
Это самый злободневный и распространенный вопрос, кото-

рый мне задают сейчас и будут задавать еще очень долго. Этот 
вопрос совершенно не праздный, и ответ на него не кажется про-
стым. Предстоящие выборы депутатов дают повод вспомнить о 
проблемах, с которыми ежедневно сталкиваются избиратели. 
Требуется ремонт дорог, теплосетей и водоводов, требуется соз-
дать нормальные человеческие условия проживания. Я вижу ка-
кие настроения преобладают в нашем районе, апатию людей, ко-
торые устали от  равнодушия чиновников.

Вот почему я считаю, что нам нужны перемены. Убежден, что 
эту систему можно изменить, чтобы каждый житель знал, что его 
интересы будут отстаивать и защищать. Отстаивать эти права и 
интересы — это главная цель, для чего я иду в депутаты.  

Считаю, что сегодня  необходимо делать упор на те про-
блемы, решения которых являются первоочередными за-
дачами:
• принятие законов в интересах граждан и их семей, ответ-

ственность власти перед народом, достижение реального по-
вышения доходов граждан и полная компенсация инфляции в 
Сакмарском районе;
• восстановление справедливости в отношении «детей вой-

ны» и других категорий граждан, пострадавших в период войны;
• всесторонняя поддержка и защита семьи как основы обще-

ства;
• восстановление традиций отечественного образования и 

науки;
• сохранение национальной культуры;
• преодоление дискриминации людей с инвалидностью;
• возвращение гражданам бесплатной медицинской помощи;
• обеспечение условий для реализации права граждан на жи-

лье, выполнения обязательств государства по капитальному ре-
монту, качественному коммунальному обслуживанию по спра-
ведливым тарифам и ценам;
• освобождение людей от банковского гнета;
• эффективное исполнение социальных обязательств государ-

ства и рациональное использование имеющихся ресурсов в ин-
тересах будущего района;
• создание социально-ответственной власти;
• закрепление молодежи на территории района.

10 сентября приходите на избирательные участки и сде-
лайте свой выбор.

Прошу вас поддержать меня на выборах — и, приложив 
все усилия, вместе мы изменим жизнь нашего района к луч-
шему.

21 июня на заседании Законодательного Собрания Оренбургской 
области депутаты фракции «Единая Россия» большинством голо-
сов (34 из 47 депутатов) отклонили проект Закона «О внесении из-
менений в отдельные законодательные акты Оренбургской обла-
сти» (в части изменения меры социальной поддержки в виде ком-
пенсации расходов на оплату коммунальных услуг отдельным ка-
тегориям граждан), внесённый руководителем фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» В.И. Фроловым. 

Тенихин Сергей Васильевич 
родился 11.02.1964 года в с. Сак-
мара, Сакмарскрого района, 
Оренбургской области. 

В 1979 году окончил Сакмар-
скую среднюю школу и посту-
пил в Оренбургский станко-
строительный техникум, ко-
торый в 1983 окончил по спе-
циальности техник-технолог. 
Работал по распределению в  
Свердловском Белореченском 
электротехническом заводе 
мастером цеха. 

В 1985 году призван на сроч-
ную службу в ряды Советской 
Армии. С 1987 года продолжил 
службу в Советской Армии по 
контракту. Проходил служ-
бу  на различных должностях 
Оренбургской ракетной армии. 

В 2010 году уволен в запас и 
по настоящее время работа-
ет вольнонаемным в в/ч 54202. 
Имеет правительственные  
награды «За безупречную служ-
бу» 1,2,3 степени. Женат, вос-
питывает дочь, внучку. Со-
стоит в партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ.

Сергей Миронов назвал 
приоритеты фракции «СР»: 
бюджет, отмена роуминга, 
реновация 

Об этом парламентарий 
рассказал в эфире теле-
канала «Россия 24». «Гос-

дума, проработав год, показа-
ла свою эффективность. Мы на-
половину разгребли законода-
тельные завалы, копившиеся с 
предыдущих созывов. Уверен, 
что работа в осеннюю сессию 
будет напряженной, и очень на-
деюсь, что она принесет поль-
зу для большинства граждан 
нашей страны», — сказал ру-
ководитель фракции «СР». Сер-
гей Миронов сообщил, что 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в хо-
де осенней сессии традицион-
но представит альтернативный 
бюджет на будущий год, и вновь 
внесет на рассмотрение Госду-

мы законопроекты о введении 
прогрессивной шкалы налога 
на доходы физических лиц и об 
отмене транспортного налога. 
Депутаты фракции «СР» будут 
добиваться и принятия законо-
проекта об отмене националь-
ного роуминга для всех опера-
торов связи, который Сергей 
Миронов и его коллеги внесли 
в парламент 28 июня. В ходе ра-
бочей встречи Сергея Мироно-
ва с руководителем Федераль-
ной антимонопольной службы 
Игорем Артемьевым обсужда-
лась совместная работа над за-
коном в целях его скорейшего 
принятия.

Источник: www.spravedlivo.ru
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23 августа состоялось очеред-
ное заседание Законодатель-
ного Собрания области. В по-
вестке дня значилось 25 во-
просов. При рассмотрении по-
вестки фракция «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ» внесла по восьми 
законопроектам свои замеча-
ния, предложения и поправки. 

Основным вопросом повест-
ки дня был вопрос №13 «О 
проекте закона Оренбург-

ской области «О внесении измене-
ний в Закон Оренбургской области 
«Об областном бюджете на 2017 год 
и на плановый период 2018 и 2019 
годов», а также вопрос «О проекте 
закона Оренбургской области «О 
внесении изменений в отдельные 
законодательные акты Оренбург-
ской области» (в части организа-
ционных вопросов проведения пу-
бличных мероприятий с участием 
депутатов)». Надо отметить, что к 
обоим законопроектам были внесе-
ны замечания и предложения толь-
ко руководителем фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» В.И. Фроло-
вым. По проекту бюджета Прави-
тельством области вносились изме-
нения о выделении 273 миллионов 
рублей на повышение заработной 
платы работникам областных и му-
ниципальных учреждений культу-
ры; 102 миллиона рублей — на по-
вышение заработной платы педаго-
гическим работникам муниципаль-
ных учреждений дополнительного 
образования. Эти деньги предла-
галось взять из раздела министер-
ства финансов области, предна-
значенных на обслуживание госу-
дарственного внутреннего долга в 
2017 году (414 с половиной милли-
она рублей). Следует отметить, что 
на повышение зарплаты работни-
кам культуры и педагогам допол-
нительного образования из феде-
рального бюджета не было выделе-
но вообще никаких средств. На во-
прос руководителя фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» В.И. Фролова о 
том, почему Правительство обла-
сти изыскало средства на повыше-
ние зарплаты только из областного 
бюджета, никто из Правительства 
не мог дать ясного ответа. А ведь 
уже три года подряд собственные 
доходы областного бюджета оста-
ются на одном уровне — около 59 
миллиардов рублей или 26 с поло-
виной процентов от всех собирае-
мых доходов на территории обла-
сти. Что качается повышения за-
работной платы педагогических 
работников дошкольного образо-
вания на сумму 170 миллионов ру-
блей, то их предложено взять за 
счет перераспределения с разде-
ла «Общее образование», то есть 
сэкономить на содержании школ 
и заработной платы педагогов об-
щего образования. Также, в проек-
те закона предлагалось уменьшить 
расходы на горячее питание школь-
ников на 23 с половиной миллиона 
рублей. Из пояснительной записки 

следовало, что снижение этих рас-
ходов происходит с учетом «факти-
ческого посещения» школьников.

Пояснить вопрос о таком пере-
распределении за счет самой си-
стемы общего образования перед 
началом нового учебного года ни-
кто от министерства образования 
не решился или не захотел.

Депутат Фролов поставил во-
прос и об основаниях по включе-
нию в план приватизации ГУП «Меж-
дународный аэропорт «Оренбург» 
и еще двух ГУП («Санаторий «Юж-
ный Урал» (г. Орск) и Комбинат об-
щественного питания Правитель-
ства области (г. Оренбург)). Депутат 
спросил членов Правительства об-
ласти о причинах приватизации аэ-
ропорта «Оренбург», потребовал 
назвать рентабельность предприя-
тия и амортизацию основных фон-
дов. Ведь стоимость чистых акти-
вов ГУП «Международный аэропорт 
«Оренбург» на 31 декабря прошло-
го года составляла 720 с половиной 
миллионов рублей. Также, В.И. Фро-
лов обратил внимание на резуль-
таты ликвидации ФГУП «Оренбург-
ские авиалинии», когда ПАО «Аэро-
флот» создало новую компанию — 
ПАО «Россия» — и включила в нее 
«Оренбургские авиалинии». За про-
шедший год коллектив Оренбург-
ских авиалиний сократился в два 
раза (с 2072 до 1015 человек), а те-
перь стоит вопрос о закрытии Орен-
бургского филиала ПАО «Россия». А 
это значит, что из коллектива смо-
жет найти себе работу только треть 
работников. В защиту губернатора 
Ю.А. Берга высказалась вице-губер-
натор по внутренней политике В.И. 
Баширова, которая обвинила В.И. 
Фролова в «популизме». Ясно, что 
ни ей, ни губернатору нечего ска-
зать что-то иное.

Далее депутат Фролов задал 
вопрос о причинах продажи ак-
ций и рентабельности ОАО «Орен-
бургская производственная фирма 
«Медтехника», которое поставляет 
больницам медтехнику и запасные 
части к ней (на сегодняшний день 
80% акций находятся в собствен-
ности области). И опять ясного от-
вета не последовало. Правитель-
ством было заявлено, что доходы 
от приватизации госсобственности 
в 2018 году составят 20 миллионов 
рублей. Складывается впечатление, 
что Правительство области хочет 
поскорее распродать областную 
собственность (предприятия, ак-
ции). Вот только в чьих интересах 
это делается? По мнению Владими-
ра Фролова, происходит это в инте-
ресах конкретных чиновников и тех, 
кто «стоит за ними».

На заседании Законодательно-
го Собрания области руководитель 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
поинтересовался у Правительства 
области о расходах областного бюд-
жета на проведение Х Международ-
ного кинофестиваля «Восток&Запад. 
Классика и Авангард». Так, по дан-
ным Счетной Палаты Оренбургской 
области на проведение Х Междуна-
родного кинофестиваля из резерв-
ного фонда Правительства области 
было выделено 7 миллионов ру-
блей. Одновременно с этим, мини-
стерство культуры и внешних свя-
зей области выделило на кинофе-
стиваль еще 6 миллионов рублей. 
То есть, из областного бюджета на 
проведение кинофестиваля было 
направлено в общей сложности 13 
миллионов! Стоит отметить, что в 
прошлом году из областного бюд-
жета на проведение кинофестива-
ля было выделено только 5 милли-
онов рублей. С чем связано увели-

чение расходов областного бюдже-
та более чем в 2 раза — не извест-
но. Да и никого из присутствующих 
это, к сожалению, не интересова-
ло. Вместе с тем, Правительство об-
ласти по Закону об областном бюд-
жете на 2017 год внесло изменения 
о сокращении расходов на ежеме-
сячную денежную компенсацию от-
дельным категориям граждан (вете-
ранам, инвалидам, многодетным се-
мьям, участникам боевых действий 
и т.п.), направляемых на оплату жи-
лищных и коммунальных услуг на 
125 с половиной миллионов рублей. 
Как сказано в заключении Счётной 
палаты к проекту закона о внесении 
изменений в бюджет, эти сокраще-
ния связны «с уменьшением объё-
ма субвенции, поступающей их фе-
дерального бюджета». Как будто это 
решение принято Правительством 
России, а не чиновниками Прави-
тельства области! Получается, об-
ластные чиновники в ущерб интере-
сам граждан приняли свой закон, а 
затем и Постановление Правитель-
ства области от 20.01.2016 года №20-
п, которым «выбросили» из жилищ-
ного фонда все приватизированное 
и частное жилье и ввели норму для 
расчета ЕДК по размеру жилплоща-
ди 33, 42 и 18 кв. метров (для одино-
копроживающих, для двух, трех че-
ловек и более). Стоит отметить, что 
из 14 субъектов Российской Феде-
рации Приволжского Федераль-
ного округа только Правительство 
и депутаты фракции «Единая Рос-
сия» Оренбургской области пош-
ли на этот шаг с целью сокращения 
расходов на ЕДК для ветеранов, ин-
валидов и других отдельных катего-
рий граждан. После введения ново-
го порядка расчета ЕДК в 2016 году, 
уменьшение объема выплат сокра-
тилось сразу на полтора миллиарда 

рублей, из которых 807 миллионов 
были возвращены в Минфин РФ (в 
федеральный бюджет), а 803 милли-
она — в региональный минфин для 
«оптимизации расходов по обслу-
живанию государственного долга 
Оренбургской области».

Вот так и живем мы в нашей обла-
сти — по законам чиновников и де-
путатов партии «Единая Россия»! От-
бирают у простых жителей — вете-
ранов, инвалидов и детей, и направ-
ляют их на всевозможные «дарова-
ния» из областного бюджета для 
концертов, кинофестивалей, спор-
тивных и прочих зрелищных меро-
приятий… Это и есть — политика 
нынешнего руководства Оренбург-
ской области. Видимо, эта политика 
проводится из Москвы на всех уров-
нях региональной власти. Так что, 
кто не смог попасть на открытие ки-
нофестиваля в СКК «Оренбуржье», 
может не огорчаться: там побыва-
ли те, кто был определён чиновни-
ками Правительства области. А на-
ши ветераны, инвалиды и их семьи 
снова остаются с тем, что им опре-
делили в прошлом году!

К сожалению, все замечания, 
предложения и поправки руково-
дителя фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» В.И. Фролова были откло-
нены большинством голосов депу-
татов фракции «Единая Россия» (34 
голоса из 47 депутатов). Проголо-
совали «против» принятия законо-
проекта об областном бюджете все 
13 депутатов от трех оппозицион-
ных фракций («СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ», КПРФ и ЛДПР).

Так что теперь Оренбургская об-
ласть лишится своего аэропорта 
«Оренбург» и еще двух областных 
предприятий, двух акционерных об-
ществ и 18 объектов областной соб-
ственности, оставшихся с советских 
времен — объектов бывшего аппа-
ратного завода (по адресу: г. Орен-
бург, Шарлыкское шоссе, 5).

К чему это приводит — видно 
всем. Ликвидируется и распродаётся 
имущество некогда мощного пред-
приятия «Мостоотряд №56» (г. Орен-
бург, ул. Амурская, 123). Из 128 работ-
ников предприятия сокращаются 98, 
а имущество распродаётся для пога-
шения задолженности по зарплате 
(более 5 миллионов рублей). В об-
ласти уже нет десятков заводов, ко-
торые были основой обрабатыва-
ющей промышленности (сверлоза-
вод, маслозавод, аппаратный завод, 
шелкокомбинат, мебельный комби-
нат, мебельная фабрика, завод «Ра-
диатор» и т.п.). Все это делается с це-
лью присвоения общенародной го-
сударственной собственности в ин-
тересах конкретных лиц. Сегодня эти 
«лица», как правило, живут вне Рос-
сии со своими семьями. И их милли-
арды присвоены с разрешения чи-
новников Правительства РФ и обла-
сти в течение последних 25 лет.

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Законодательном Собрании 
Оренбургской области

Зачем приватизируют крупнейшие 
предприятия области?

Восемь депутатов фракции «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ» в Государственной Ду-
ме вошли в ТОП-50 Второго интеграль-
ного рейтинга депутатов ГД, измеряю-
щего «коэффициент полезности» пар-
ламентариев, который подготовлен 
экспертами портала «Депутат Клуб». 

Главными критериями оценки стали: де-
путатская активность, участие в разра-
ботке, доработке и продвижении резо-

нансных законопроектов, а также работа с 
экспертами, народом, активность в интер-
нете и медийность. Одним из самых полез-
ных и медийных депутатов была признана 
председатель Комитета ГД по жилищной по-

литике и жилищно-коммунальному хозяй-
ству, депутат фракции «СР» Галина Хован-
ская. Она оказалась на шестом месте. Её ин-
декс составил 47,5%. Первый заместитель 
председателя Комитета ГД по экономиче-
ской политике, промышленности, иннова-
ционному развитию и предприниматель-
ству, заместитель руководителя фракции 
«СР» Валерий Гартунг занял девятое место. 
Его индекс составил 44,6%. Председатель 
Комитета Госдумы по финансовому рынку, 
депутат фракции «СР» Анатолий Аксаков за-
нял десятое место в рейтинге, набрав ин-
декс 44%. Член Комитета ГД по транспорту 
и строительству, заместитель руководите-
ля фракции «СР» Олег Нилов оказался на 14 
месте с индексом 43%. На 18 месте с индек-

сом 41% – член Комитета ГД по труду, соци-
альной политике и делам ветеранов, депутат 
фракции «СР» Олег Шеин. Заместитель пред-
седателя Комитета ГД по физической культу-
ре, спорту, туризму и делам молодежи, депу-
тат фракции «СР» Валерий Газзаев занят 25 
место с индексом 38%. Первый заместитель 
председателя Комитета ГД по государствен-
ному строительству и законодательству, за-
меститель руководителя фракции «СР» Миха-
ил Емельянов получил индекс 37,5% и занял 
28 место. И на 40 месте с индексом 35,6% ока-
зался первый заместитель председателя Ко-
митета ГД по охране здоровья, заместитель 
руководителя фракции «СР» Федот Тумусов. 

Источник: www.spravedlivo.ru

Депутаты фракции «СР» вошли в ТОП-50 рейтинга полезности парламентариев
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А есть ли «биокожа»?
8 декабря руководитель фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
в Законодательном Собрании 
области В.И. Фролов напра-
вил депутатское обращение в 
адрес губернатора Оренбург-
ской области Ю.А. Берга по во-
просу достоверности научных 
исследований и создания био-
кожи «Гиаматрикс» заведую-
щим лабораторией ФГБОУ ВО 
«Оренбургский государствен-
ный университет» Р.Р. Рахма-
туллиным, который по итогам 
конкурса в 2016 году Указом гу-
бернатора от 29.06.2016 года 
«О государственной поддерж-
ке молодых ученых в Орен-
бургской области в 2016 году» 
получил премию за внедрение 
биопластического материала 
«Гиаматрикс» в России и Орен-
бургской области. 

Надо отметить, что еще в 2009 
году губернатором — предсе-
дателем Правительства Орен-

бургской области А.А. Черныше-
вым уже была присвоена денежная 
премия «за создание искусствен-
ной биокожи «Гиаматрикс» заведу-
ющему научно-производственной 
лабораторией ГОУ ВПО «Оренбург-
ский государственной университет» 
Р.Р. Рахматуллину и ведущему техно-
логу данной лаборатории О.И. Бур-
луцкой.

Основываясь на ответе губерна-
тора Ю.А. Берга от 19 января 2017 го-
да депутат Законодательного Собра-
ния области В.И. Фролов и доктор 
медицинских наук С.С. Макшанцев 
провели большую работу по про-
верке достоверности научного от-
крытия биопластического материа-
ла «Гиаматрикс», наличия клиниче-
ских испытаний и исследований ма-
териала в заявленных в докторской 
диссертации Р.Р. Рахматуллина кли-
никах и научных медицинских цен-
трах Российской Федерации, в том 

числе в медицинских и научных уч-
реждениях Оренбургской области. 
Для этого были направлены депу-
татские обращения в адрес руково-
дителей учреждений здравоохра-
нения Ярославской области, Крас-
ноярского края, ФГБУЗ «Дальнево-
сточный окружной медицинский 
центр Федерального медико-биоло-
гического агентства» (ФГБУЗ ДВОМЦ 
ФМБА России), ФГБОУ ВО «Оренбург-
ский государственный медицин-
ский университет», ГБУЗ «Городская 
клиническая больница №1» города 
Оренбурга, ГАУЗ «Оренбургская об-
ластная больница №2», ГАУЗ «Город-
ская клиническая больница №3» го-
рода Оренбурга, НУЗ «ОКБ на стан-
ции Оренбург» ОАО «РЖД», а также 
в министерство здравоохранения 
Оренбургской области. Кроме этого 
направлялись депутатские обраще-
ния в адрес ФГБВОУ ВО «Военно-ме-
дицинская академия имени С.М. Ки-
рова» Министерства обороны Рос-
сийской Федерации, ФГБУ «Инсти-
тут хирургии имени А.В. Вишневско-
го», ГБУЗ «Оренбургский областной 
центр медицины катастроф» (ГБУЗ 
«ООЦМК»), проводились беседы с 
руководителями клинических уч-
реждений здравоохранения Респу-

блики Татарстан (г. Казань), Сама-
ры, Уфы, Нижнего Новгорода и дру-
гих территорий, указанных Р.Р. Рах-
матуллиным в докторской диссер-
тации «Биопластический материал 
для восстановительной и рекон-
структивной хирургии», озвучивае-
мые им, а также средствами массо-
вой информации Оренбургской об-
ласти и России по поводу проведе-
ния клинических испытаний препа-
рата «Гиаматрикс» и применении его 
в лечебной практике.

Из всех полученных депутатом 
Фроловым письменных ответов сле-
дует, что никаких клинических ис-
следований гистоэквивалента-био-
пластического материала «G-Derm» 
изготовителем ООО «Научно-произ-
водственное предприятие Лабора-
тория Матрикс» и компанией ООО 
«Джи-Групп» (г. Оренбург, пос. Росто-

ши, ул. Садовое Кольцо, 132), ровно, 
как и «Гиаматрикс», не проводилось 
и практического применения мате-
риал не имеет. Более того, в отве-
те ректора Оренбургского государ-
ственного медицинского универси-
тета от 11.08.2017 указано, что кли-
нические испытания гистоэквива-
лента –биопластический материал 
«G-derm» не проводились. Из все-
го вышеперечисленного не может 
не напрашиваться один единствен-
ный вывод: никой чудодейственной 
биокожи Рахматуллин не изобретал!

Таким образом, представленная 
информация в ответе губернатора 
Ю.А. Берга от 19 января 2017 года 
не соответствует действительности. 
К сожалению, можно сделать вывод, 
что по результатам конкурсов, про-
водимых на субсидирование инве-
стиционных затрат из областного 
бюджета действующим инноваци-
онным предприятиям Оренбургской 
области в 2015 и в 2016 годах, кото-
рое проводило министерство эко-
номического развития, промышлен-
ной политики и торговли, заявлен-
ный победитель в лице ООО «Науч-
но-производственное предприятие 
Лаборатория Матрикс» получило 
субсидии на возмещение инвести-

ционных затрат (265  тысяч рублей 
в 2015 году и 367  тысяч рублей в 
2016 году). Более того, на официаль-
ном сайте ОГУ http://www.osu.ru/
doc/3925 указано, что члены кол-
лектива научной группы  являются 
лауреатами премий губернатора и 
правительства Оренбургской обла-
сти 2011, 2013 и 2016 годов.

Вызывает глубокие сомнения 
в своей достоверности высказан-
ная в ответе губернатора Ю.А. Бер-
га информация о том, что в настоя-
щее время гистоэквивалент-биопла-
стический материал производится 
серийно на территории Оренбург-
ской области компанией ООО «Джи-
Групп» (единственный учредитель 
которой — Р.Р. Рахматуллин), инве-
стировавшей порядка 75 миллио-
нов рублей на здание, серийное и 
специальное оборудование, расход-
ные материалы и реактивы, серти-
фицированные и клинические испы-
тания в рамках получения регистра-
ционного удостоверения Росздрав-
надзора РФ на производство и при-
менение нового препарата.

В медицинской лечебной прак-
тике не существует так называемо-
го применения «в инициативном по-
рядке». Ссылки в ответе на его при-
менение в ГБУЗ «Городская клини-
ческая больница №1» города Орен-
бурга и ГАУЗ «Городская клиническая 
больница им. Н.И. Пирогова» города 
Оренбурга не подтвердились после 
обращения в данные лечебные уч-
реждения здравоохранения. А если 
это и имеет место, то явно является 
незаконным, нарушающим конститу-
ционные права граждан, и может рас-
сматриваться как проведение экспе-
риментов над живыми людьми. За-
явленные в ответе доводы о том, что 
биопластический материал «Гиама-
трикс» широко используется в клини-
ках Санкт-Петербурга, Москвы, Каза-
ни, Хабаровска, Нижнего Новгорода, 
также не соответствует действитель-
ности. Более того, вызывает возму-
щение руководителей учреждений 
здравоохранения распространяе-
мая Р.Р. Рахматуллиным и некоторы-
ми СМИ информация о применении 
биопластического материала (биоко-
жи) в этих учреждениях.

24.07.2016 года министерством 
здравоохранения Оренбургской об-
ласти депутату Фролову был дан от-
вет о том, что министерство здраво-
охранения области не давало разре-
шения подведомственным медицин-
ским организациям на проведение 
клинических исследований биопла-
стического препарата «Гиаматрикс». 
Информацией о применении в 2007-
2014 годах препарата «Гиаматрикс» 
в медицинских организациях горо-
да Оренбурга минздрав не распо-
лагает. Проректор по научной ра-
боте ОГУ В.И. Жданов ответил, что 
Оренбургский государственный 
университет не является организа-

тором и участником ряда заявлен-
ных Р.Р. Рахматуллиным межрегио-
нальных форумов, всероссийских 
научно-практических конференций 
(г. Санкт-Петербург, 2009; г. Нижний 
Новгород, 2008; г.Саранск, 2009; г. 
Казань, 2011; г. Пермь, 2011, г. Ека-
теринбург, 2011), перечень образо-
вательных организаций, студенты 
которых принимали в них участие, 
университету не известны. Факти-
чески в ответе В.И. Жданова не под-
тверждается участие научного сооб-
щества ОГУ в научной деятельности 
Р.Р. Рахматуллина, как единственно-
го учредителя ООО «Научно-произ-
водственное предприятие Лабора-
тория Матрикс» и ООО «Наносин-
тез» который был производителем 
«Геоматрикса» до его банкротства в 
2013 году по решению Арбитражно-
го суда города Москвы. 

Тем самым, распространяемая 
Р.Р. Рахматуллиным информация на 
различных сайтах (например, ГТРК 
«Оренбург» от 7 ноября 2011 года 
«Оренбургские ученые приняли уча-
стие в Международном форуме ин-
новационного развития «Открытые 
инновации») о малом инновацион-
ном предприятии ОГУ и научных до-
стижениях Р.Р. Рахматуллина по вы-
ращиванию в будущем живой поч-
ки, а затем и человеческих органов 
на действующем заводе биокожи в г. 
Оренбурге — является не иначе, как 
вымыслом и в действительности ни-
чем не подтверждается.

В ноябре 2011 году в Оренбурге, 
якобы, открылось малое инноваци-
онное предприятие «Биоматерия», 
созданное на базе ОГУ и предназна-
ченное для производства биопла-
стических материалов медицинско-
го назначения. Однако в медицин-
ских учреждениях Оренбургской 
области они отсутствуют и соответ-
ственно не применяются. Более то-
го Р.Р. Рахматуллин использует раз-
работки, выполненные им за счет го-
сударственных бюджетных средств 
для передачи их во всевозможные 
фирмы, в которых он же является 
учредителем или генеральным ди-
ректором. Президенту РФ В.В. Пути-
ну предоставляется такая же инфор-

мация, якобы об изобретении био-
кожи http://sk.ru/news/b/articles/
archive/2012/08/10/biokozha-
giamatriks-kandidat-v-rezidenty-
skolkovo--poluchil-podderzhku-
vladimira-putina-.aspx и о якобы её 
использовании в Европе, СП с ита-
льянцами и так далее.

В связи с вышеизложенным, Вла-
димир Фролов обратился к губер-
натору Оренбургской области Ю.А. 
Бергу с инициативой создания ра-
бочей группы из числа работни-
ков министерства здравоохранения 
Оренбургской области, Управления 
Росздравнадзора по Оренбургской 
области, ФГБОУ ВО «Оренбургский 
государственный медицинский уни-
верситет» Минздрава Российской 
Федерации по проверке наличия 
клинических испытаний, якобы про-
веденных в государственных и него-
сударственных учреждениях здраво-
охранения Оренбургской области и 
Российской Федерации, заявленных 
Р.Р. Рахматуллиным, а также практики 
применения биопластического мате-
риала «Гиаматрикс» — биокожа пер-
вого покаления, «G-derm» (Джи дерм) 
биокожа второго поколения, закон-
ности и обоснованности присужде-
ния персональных премий из област-
ного бюджета молодым ученым по 
итогам конкурса в 2015 и 2016 годах 
заведующему лабораторией ФГБОУ 
ВО «Оренбургский государствен-
ный медицинский университет» Р.Р. 
Рахматуллину.

Также, депутат Фролов проин-
формировал губернатора Ю.А. Бер-
га о том, что еще в 2011 году быв-
шим министром здравоохранения 
Оренбургской области С.Г. Жуковым 
направлялось письмо в адрес ви-
це–губернатора по социальной по-
литике П.В. Самсонова о фальсифи-
кации в отчетах Р.Р. Рахматуллина о 
«Гиамтриксе», заведующего кафе-
дрой термических поражений, ран 
и ранений инфекции РМАПО, руко-
водителя ожогового центра Инсти-
тута хирургии им. А.В. Вишневского, 
доктора медицинских наук А.А. Алек-
сеева, а также о нецелесообразно-
сти направления областных финан-
совых средств на организацию фон-
да биопластического материала «Ги-
аматрикс». Однако вице-губернатор 
по социальной политике П.В. Самсо-
нов не принял должных мер по недо-
пущению введения губернатора Ю.А. 
Берга и Президента Российской Фе-
дерации В.В. Путина в заблуждение. 

Руководитель фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» В.И. Фролов 
заявил, что у него имеются все ос-
нования полагать, что представля-
емая Р.Р. Рахматуллиным информа-
ция высшим должностным лицам 

страны об изобретении в Оренбург-
ской области биокожи недостовер-
на, и заявил о готовности предста-
вить проверочные материалы, до-
казательства об отсутствии где-либо 
проведенных клинических испыта-
ний, исследований биопластическо-
го материала «Гиаматрикс», гистоэк-
вивалент-биопластический матери-
ал Джи дерм и отсутствия приме-
нения его в медицинской практике 
на территории России и Оренбург-
ской области. 

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Законодательном Собрании 
Оренбургской области

Информация о создании чудодейственной биокожи оказалась выдумкой?..
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24 августа руководитель фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Законода-
тельном Собрании Оренбургской обла-
сти В.И. Фролов получил ответ от руко-
водителя Государственной инспекции 
труда — главного государственного ин-
спектора труда в Оренбургской области 
В.В. Колесникова по обращению пред-
ставителей инициативной группы ра-
ботников Филиала АО «Волгомост» Мо-
стоотряд №56 относительно плачевно-
го состояния предприятия. 

Данный ответ содержит сведения о гру-
бейших нарушениях трудового зако-
нодательства, выявленных в ходе про-

ведённой проверки. Установлено, что задол-
женность по заработной плате за май-август 
2017 года составила 5 млн. 800 тысяч рублей 
перед 131 работником.

Директор Филиала АО «Волгомост» Мосто-
отряд №56 В.В. Ряженцев по решению гене-
рального директора АО «Волгомост» Ю.А. Гу-
рьянова выдал уведомления о предстоящем 
увольнении 98 работникам филиала из всех 
128 человек. На предприятии остаются толь-
ко сотрудники охраны, бухгалтер, директор 
филиала и малая часть работников для вре-
менного функционирования цеха мостовых 
конструкций. Фактически, предприятие, име-
ющее 70-летнюю историю, прекращает свою 
деятельность. А ведь оно — единственное в 
регионе, на котором ремонтируются силовые 

балки и перекрытия мостов, установленные 
когда-то работниками данного предприятия 
на всей территории нашей области!

После встречи с инициативной группой 
граждан, депутат Фролов обратился по пово-
ду нарушений трудового законодательства в 
областную прокуратуру, Государственную ин-
спекцию труда в Оренбургской области, а так-
же к губернатору Ю.А. Бергу. 14 августа В.И. 
Фролов встретился с директором Филиала 
АО «Волгомост» Мостоотряд №56 В.В. Ряжен-
цевым и с работниками коллектива. Он ока-
зал помощь в подготовке к проведению ми-
тинга работников предприятия на 23 авгу-
ста, в день заседания Законодательного Со-

брания Оренбургской области. После подачи 
уведомления в администрацию города на чле-
нов инициативной группы стало оказывать-
ся «давление» с тем, чтобы они отказались от 
проведения митинга. С целью снятия напря-
женности в трудовом коллективе директо-
ром филиала В.В. Ряженцевым уже через три 
дня после встречи с В.И. Фроловым работни-
кам была выплачена задолженность по зара-
ботной плате за май-месяц и выдан аванс за 
июнь-месяц. Никаких других выплат до насто-
ящего времени не произведено.

В связи с этим, 21 августа инициативная 
группа отозвала уведомление о проведении 
митинга. Такое решение, конечно, связано с 

тем, что работники «Мостоотряда№56» уже 
давно перестали наедяться на сохранение 
своего предприятия и были рады погаше-
нию хоть части долгов по зарплате. На встре-
че с депутатом Фроловым они публично за-
являли о недоверии партии власти «Единая 
Россия», губернатору Ю.А. Бергу и его Пра-
вительству чиновников-единороссов. Теперь 
наша область потеряет еще одно промышлен-
ное предприятие, которое стало очередным 
«ликвидированным» за последние 7 лет «гу-
бернаторства» Ю.А. Берга.

Кажется, что в Оренбургской области и Рос-
сии ничего так и не изменится, пока люди от-
крыто и без страха не выйдут на улицы и не 
потребуют ухода власти олигархов и партии 
«Единая Россия» в отставку. Только так мож-
но будет остановить уничтожение экономики 
и социальной сферы нашей страны. Другого, 
видимо, уже не дано. Пока люди будут отмал-
чиваться и отсиживаться — ничего не изме-
нится. Также будут закрываться предприятия, 
школы, больницы, коечные места для боль-
ных, бюджетные места в ВУЗах и вводиться 
платное обучение. Также, единственным ре-
шением жилищной проблемы для молодых 
семей будет непосильная ипотека и помощь 
родителей. Будут сокращаться рабочие ме-
ста и продолжаться массовое «бегство» граж-
дан России и жителей области в другие реги-
оны и страны.

Пресс-служба фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ»в Законодательном Собрании 

Оренбургской области

«Мостоотряд №56»: развал состоялся

«Не сидел, сложа 
руки»

Расскажем, казалось бы, сказ-
ку. Но случилось это на самом 
деле. В 2010 году кандидат на 

пост главы Грачевского района С.А. 
Аверкиев избирателям рассказы-
вал, что будет, если они проголосу-
ют за него, и какие обещания давал 
о процветающем районе: будут не-
пременно восстановлены Птичник, 
Комбикоромовый завод, Маслоза-
вод, сделаны дороги к селам, соз-
даны рабочие места. Как говорит 
пословица: «Обещанного три года 
ждут». Вот, прошли два срока по три 
года — обещания остались «пустым 
звуком». Школы, больницы и ФАПы 
в районе позакрывались, жители 
поуезжали из родных мест. И слу-
чился конфуз! Как-то раз глава рай-
она дал интервью местной газете о 
результатах своей работы. Вышла 
статья под заголовком: «Сложа ру-
ки не сидим». На фото к статье С.А. 
Аверкиев изображен как раз сидя-
щим, сложа руки… Интернет взор-
вало! И по сей день, стоит в поиске 
ввести название той статьи — как он 
сразу выдает именно это фото. Про-
славился глава!

                                   
«Эхо выборов»  2013 
года»

Вернемся к «Грачевскому ска-
зочнику». А сколько сказок бы-
ло рассказано им на выборах 

главы Грачевского сельсовета в ок-
тябре 2013 г. про кандидата от пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Людми-
лу Чахееву, сколько она узнала о себе 
и о своей семье омерзительных под-
робностей и лживых фактов якобы 
из своей биографии. Все село было 
буквально завалено сотнями, тыся-
чами листовок неизвестного произ-
водства под названием «Грачевские 
сказки» в трех частях. Какой только 
клеветы и лжи не печаталось в этих 
«анонимных» листовках о ней са-

мой, ее муже и де-
тях. Однако эти-
ми «сказками» Гра-
чевский сказоч-
ник продемонстри-
ровал населению, 
как сильно боится 
власть оппозицион-
ного кандидата.  Рас-
сказывал сказки этот 
сказочник под име-
нем «Ганеев Фанис» 
в Еженедельной ре-
кламно-информаци-
онной газете в Грачев-
ском районе в октябре 
2013 г. «Эхо выборов». 
Отдел полиции Грачев-
ского района так и не 
стал ничего предприни-
мать, чтобы пресечь массовое рас-
пространение клеветы даже после 
неоднократных обращений  канди-
дата по этому поводу. На митинге 6 
октября 2013 года одна местная жи-
тельница открыто заявила о том, что 
в районе правит «криминал» и не ра-
ботает закон, что при нынешнем гла-
ве района Грачевка превратилась в 
«Кущевку», а сотрудники полиции не 
желают защищать граждан от кри-
минала. О том писала «Справедли-
вая газета в Оренбуржье» № 8(44) 
от 23 октября 2013 г. Ну да ладно, 
дело прошлое, многие из сотрудни-
ков полиции уже поплатились свои-
ми погонами и должностями, уволе-
ны из органов.

                            
«Где деньги Зин…?»

Сейчас многое разрушается в 
районе, только почему-то рас-
цвело и преумножилось бо-

гатство у… Грачевского сказочни-
ка! Как на дрожжах выросли дома, 
магазины, объекты недвижимости, 
крутые машины за 3-5 млн. руб. Ка-
залось бы, совпадение?..

Не выдержали грачевцы и пошли  
за справедливостью к  самому глав-
ному в области. Так, мол, и так, сил 

больше нет, об-
ложили нас данью непосильной, 

правит криминал и законы не рабо-
тают. Сжалился он над грачевцами 
и отправил Аверкиева 11 мая 2017 
г. поправлять здоровье. «Открытое 
обращение к губернатору жителей 
Грачевского района» от 19 сентября 
2015 г. размещено в сети Интернет.

И в прошлом году глава района 
официально объявил, что состоя-
ние здоровья не позволяет зани-
мать столь высокую должность и 
ушел в отставку. 

Читатель может спросить, а что 
случилось с  приближенными. По-
бежали… Еще как побежали. Офи-
циально глава Грачевского сельсо-
вета и его заместитель уволились 
по  собственному желанию. Ходят 
слухи среди населения, что страх 
сковал, а  вдруг  спросят: «Где день-
ги Зин….?» Долг — аж в 6 млн. ру-
блей. Зарастает травой село, зава-
лено мусором.

Можно было бы на этом поста-
вить точку в этом деле, но не тут-то 
было: не унимается бывший глава, 
хоть и здоровье уже не то, решил 
стать депутатом района. Ну, мол, 
это для того, чтобы уехать в область, 
это-де для повышения «авторитета» 
среди своих. И в очередной раз стал 
рассказывать избирателям про раз-

витие райо-
на, про дороги. И ведь было 

у него целых шесть лет и пять меся-
цев, чтобы выполнить обещанное. 
Вот тут бы «грачевскому сказочни-
ку» и выпустить фельетон про «лап-
шу на ушах»... Ан нет, на этот раз он 
словно воды в рот набрал. Что же 
случилось…

Продолжение «Сказки 
о рыбаке и рыбке»

Ну да ладно, расскажем про 
одну бабушку. Какие сказки 
рассказывал про нее Грачев-

ский сказочник, какой штат специ-
алистов-профессионалов района 
был привлечен, сколько статей в 
средствах массовой информации 
было размещено для разоблаче-
ния 76-летней женщины, инвалида 
2 группы, ветерана труда! Напом-
ним, что статья называлась «Квар-
тирная эпопея, или Сказка о рыба-
ке и рыбке…»  опубликована в газе-
те «Призыв» №9 (9584) от 7 февраля 
2014 г. и еще в нескольких периоди-
ческих изданиях Оренбургской об-
ласти. И уж как только не полоскал 
сказочник в прессе бедную бабуш-
ку, дескать захотела  слишком мно-
го. Мол, добровольно сама отказа-
лась от дома, построенного в се-
ле Таллы  по программе «Сельский 
дом» дочерью и зятем, могла бы  

жить в нем, и вступить в права на-
следования и посудиться с зятем и 
внуками за квадратные метры: ны-
не дочь ушла в мир иной. Могла бы, 
мол, попользоваться  субсидией  на 
жилье, выделенной для ее матери 
как для вдовы участника Великой 
Отечественной войны. Только про 
пословицу видно забыл: «На чужой 
каравай, рот не разевай».

 А всего-то она просила пере-
селить ее из аварийного муници-
пального жилья. И чиновники раз-
ных уровней ее посещали, руками 
разводили, якобы не включен дом 
в областную программу по пере-
селению из аварийного жилья. Так 
и порешил сказочник, раз отказа-
лась от жилой площади, принад-
лежащей родственникам, значит 
сама виновата, и продолжал пи-
сать сказки. А бабушку район-
ные власти исключили в 2014 г. 
из очереди на жилье. У читателя 
может возникнуть вопрос, а как 
же Закон?  Кому-то на законы, 
видимо, наплевать... За шесть 
лет квартирной эпопеи Грачев-
ский сказочник так и ни  разу 

и не встретился с бабушкой, равно, 
как и главный по району. Видно не 
царское это дело.

 А настоящее ее имя Валентина 
Александровна Воронина из села 
Таллы Грачевского района. И она 
оказалось «крепким орешком», не 
сдалась перед властью и отстояла 
свое законное право в суде. 12 ию-
ля 2017 года Бузулукский районный 
суд вынес решение в ее пользу. Обя-
зал Администрацию муниципаль-
ного образования Грачевский рай-
он предоставить благоустроенное  
жилье не менее ранее занимаемой 
площади, а занимает она  трехком-
натную квартиру общей площадью 
50,4 кв.м. Сможет ли новое руковод-
ство администрации Грачевского 
района поставить точку в квартир-
ном вопросе Валентины Алексан-
дровны? Поживем, увидим!

Вспомним  звонкую концовку 
русских народных сказок: Сказка — 
ложь, да в ней намёк, Добрым мо-
лодцам урок.

А ты, уважаемый читатель, ни в 
коем случае не подумай, что быв-
ший глава Грачевского района и 
«Грачевский сказочник» — это од-
но лицо.

Фарид Мандаридов
с. Таллы

Сказка «О грачевском сказочнике»
Что означает слово «сказочник» — это краснобай, ловкий рассказчик, лгун. Вы думаете,  что сказок 
больше никто не пишет, что сказочников в век интернета не осталось? Знаем мы 
одного человека в Грачевском районе… Ну, назовем его 
«Грачевский сказочник», можно и так величать. 
И занимал он должность по меркам небольшо-
го района очень немаленькую. И мечтал он пе-
ребраться поближе к самому главному в области. 
А кто в районе не мечтает?.. И было у него стран-
ное «хобби», сочинять сказки, и неважно кто перед 
ним — «стар» или «млад». Но о Грачевском сказоч-
нике мы поговорим позже.
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11 августа руководитель фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
в Законодательном Собрании 
области В.И. Фролов принял 
участие в открытии IX Меж-
дународного слёта воинов, 
участников боевых действий 
и фестиваля военно-патрио-
тической песни «Салам, бача!» 
Мероприятие проходило на 
поляне Елшанского водохра-
нилища на границе Бузулук-
ского и Курманаевского райо-
нов. В первый день фестиваля 
было зарегистрировано более 
2500 участников.

В открытии слёта и фестиваля 
приняла участие делегация 
из Луганской Народной Ре-

спублики под руководством Наи-
ля Сагитовича Нурулина (позывной 
«Юстас»), бывшего военного комен-
данта ЛНР, воина-афганца. В состав 
делегации вошли также творческие 
коллективы: «Перевал», «Сударуш-
ка», артисты Луганской филармо-

нии, молодежная рок-группа «Мо-
тус». Приезд артистов из Луганщи-
ны в Оренбургскую область явля-
ется ответным после визита в Лу-
ганскую Народную Республику в 
апреле 2017 года неофициальной 
делегации Оренбургской казачьей 
организации «Рубеж» (атаман — В. 
Меньших), депутатов Законодатель-
ного Собрания Оренбургской об-
ласти В.И. Фролова и В.Г. Новикова, 
артистов Оренбургской областной 
филармонии (ансамбль «Дискомо-
биль», танцевальной группы Д. Зо-
лотарева и солиста А. Зазулина).

12 августа слет и фестиваль про-
должили свою работу и заверши-
лись 13 августа сводным концер-
том в районном Доме культуры се-
ла Тоцкое.

В этот день руководитель фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в За-
конодательном Собрании области 
В.И. Фролов в торжественной об-
становке вручил Почетную грамоту 
председателя партии  СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ  С.М. Миронова руко-
водителю делегации Луганской На-
родной Республики, полковнику в 

отставке Нурулину Наилю Сагитови-
чу, а также вручил Почетную грамо-
ту от регионального отделения пар-
тии в Оренбургской области пред-
седателю ОО «Союз ветеранов Аф-
ганистана Луганщины (воинов-ин-
тернационалистов)», полковнику в 
отставке Шонину Сергею Геннадье-
вичу. Также депутат Фролов от име-
ни ветеранов и выпускников Орен-
бургского летного училища вручил 
Сергею Шонину книгу «Ты помнишь, 
как курсант Гагарин по нашим ули-
цам ходил...» как бывшему военно-
му летчику ВВС, исполнявшему ин-
тернациональный долг в Афганиста-
не. Знаменательно, что 12 августа в 
России отмечался День Военно-воз-
душных сил, и вручение книги от вы-
пускников летного училища яви-
лось своеобразной данью летного 
братства и всех военных летчиков 
бывшего Советского Союза.

По окончании концерта арти-
стов Луганщины все артисты и на-
гражденные сфотографировались 
на сцене Дома Культуры на долгую 
память. Стоит отметить, что зал был 
полон зрителей: на концентр луган-
ских артистов пришли жители села 
Тоцкое и военнослужащие Тоцкого 
гарнизона. Этот концерт надолго 
останется в памяти всех артистов и 
зрителей ввиду особой значимости 
единения народов советской стра-
ны — СССР и нынешней Российской 
Федерации.

В следующем 2018 году состоит-
ся уже юбилейный 10-й Междуна-
родный слет воинов-интернацио-
налистов и фестиваль военно-па-
триотической песни «Салам, бача!». 
Правительство области заявило об 
участии в организации юбилейно-
го фестиваля.

За эти три дня ребята, прошед-
шие войны, вспомнили свои во-
енные годы и своих товарищей по 
оружию. На фестивале было мно-
го детей из патриотических школ 
и это — именно то, что делает его 
народным.

Владимир Фролов принял участие 
в IX Международном слёте 
участников боевых действий

Ремонт школы в посёлке 
Равнинный еще не окончен

Владимир Фролов поздравил ветеранов-летчиков с Днем Воздушного 
Флота России

28 июля руководитель 
фракции «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ» в Законо-

дательном Собрании области В.И. 
Фролов направил депутатское об-
ращение  губернатору — предсе-
дателю Правительства Оренбург-
ской области Ю.А. Бергу об отсут-
ствии проведения капитального 
ремонта здания средней общеоб-
разовательной школы в поселке 
Равнинный Пономарёвского рай-
она, признанной в 2012 году ава-
рийной. Обращение депутата бы-
ло связано с его посещением шко-
лы 26 июля и встречи с главой ад-
министрации Пономарёвского 
района В.Д. Щетининым.

Стоит отметить, что сразу по-
сле посещения депутатом Фроло-
вым школы, в поселке Равнинный 
начались строительные работы 
по капитальному ремонту здания 
школы, несмотря на то, что глава 
администрации района на встре-
че 26 июля заявил об отсутствии 
утвержденной проектно-сметной 
документации, как и времени на 
проведение строительных работ 
в школе до начала учебного года.

28 июля Владимир Фролов уча-
ствовал в августовском совеща-
нии с педагогическими работника-
ми Пономарёвского района в До-
ме культуры, где поздравил всех 
педагогов с наступающим новым 
учебным годом. Также он коснул-
ся вопроса капитального ремон-
та школы, которая была признана 
аварийной.

 31 июля в адрес В.И. Фролов 
поступил ответ от первого заме-
стителя министра образования 
области Г.И. Сафоновой, в кото-
ром сообщается что 31 июля 2017 

года был заключен муниципаль-
ный контракт с подрядчиком ООО 
«Скаб» на проведении работ в зда-
нии школы (окна, полы, двери, пи-
щеблок, усиление несущих кон-
струкций). На 29 августа выпол-
нены все демонтажные работы. 
Укреплены металлическими кон-
струкциями и кирпичной кладкой 
опоры перемычек и откосы окон. 
Установлены пластиковые окна 
на южной стороне здания. Одна-
ко объёмы работ не позволяют 
закончить капитальный ремонт 
здания до 1 сентября 2017 года. В 
связи с этим окончание работ по 
укреплению фундамента перене-
сена на конец сентября 2017 го-

да. Начало занятий со школьни-
ками начнется 1 сентября на ба-
зе детского сада «Тополек», кото-
рый позволяет вместить 47 уча-
щихся средней школы. Получено 
разрешение Роспотребнадзора 
области на начало учебного го-
да в помещениях детского сада 
«Тополек». В связи с этим, руко-
водитель фракции «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ», 1 сентября принял 
участие в торжественной линей-
ке, посвященной началу учебно-
го года в средней школе посёлка 
Равнинный Пономарёвского рай-
она и лично убедился, что ремонт 
школы возобновлен.

 Теперь можно утверждать, что 
учащиеся и педагоги Равнинной 
школы вернутся в полностью отре-
монтированную школу и их безо-
пасность будет обеспечена.

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Законодательном Собрании 
Оренбургской области

18 августа в здании Правительства 
Оренбургской области состоялось 
торжественное мероприятие, приу-
роченное ко Дню Воздушного Фло-
та России. 
Ветеранов-летчиков поздравили за-
меститель председателя Законода-
тельного Собрания Олег Димов и ру-
ководитель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» Владимир Фролов.

Владимир Фролов имеет квалификацию 
— «Военный летчик-инструктор 1 клас-
са», является подполковником в от-

ставке.
За высокие достижения в професси-

ональной деятельности, по ходатайству 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» од-
нокурснику первого космонавта планеты 

Юрия Гагарина, заместителю начальника 
летно-методического отдела ОВВАКУЛ им. 
И.С. Полбина, полковнику в отставке Ана-
толию Быкову вручили Почетную грамо-
ту Законодательного Собрания Оренбург-
ской области.

Благодарностями председателя област-
ного парламента С.И.Грачева за многолет-
ний плодотворный труд и активную рабо-
ту по патриотическому воспитанию моло-
дежи награждены заведующий филиалом 
музея космонавтики города Оренбурга, 
подполковник в отставке Валерий Лежнин 
и старший штурман 814 учебно-авиацион-
ного пункта ОВВАКУЛ, подполковник Вла-
димир Шипков.

Депутаты заверили ветеранов, что Прави-
тельством Оренбургской области и Законо-
дательным Собранием предпринимаются все 
усилия для сохранения здания Оренбургско-
го летного училища.

Начало занятий перенесено на конец сентября. 
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Кроссворд

6 сентября 2017 №5 (84 ) 12+

Рейтинга эффективности сдачи ЕГЭ 
в регионах России не существует

ПО ГОРИЗОНТАЛИ:  6. Наиболее точный способ учета количества оптимистов. 8. Бан-
кетные данные. 9. Наглядный результат работы киллера. 11. Церковно-музыкальная спе-
циальность. 16. Загадочная картинка. 17. Царь, чья любовь к лошадям довела до экологи-
ческой катастрофы. 18. «Монументальная» повесть Василия Быкова. 19. «Ломаная» моне-
та. 24. Переросшие галоши. 26. Побег с помощью лопаты. 28. Транспорт, заготавливаемый 
зимой. 29. Прикид индианки. 30. Огненный букет на праздник. 31. Столица со взморьем. 32. 
Перьевая ликвидация. 33. «Одноцветные люди». 34. Цветок среди частиц. 35. Объект охов-
ахов фаната. 37. Пришла она — отворяй ворота. 38. Какой плод Игорь Северянин искупал 
в шампанском? 39. Карточная общага. 40. Мера небоскребистости. 43. Зримый символ свя-
тости. 46. Немой убийца спаниелей. 48. Звук, отсутствующий в «Подмосковных вечерах». 
49. Лебединое в балете. 50. Иное название «бычка». 54. Байка викингов. 55. «Честное пио-
нерское», данное Богу. 56. Корабельная баранка.

ПО ВЕРТИКАЛИ:  1. «Лифт» на реке. 2. Оно всегда вечера мудреней. 3. Тарантас из ау-
ла. 4. Если есть теща, должен быть и он. 5. Один из двух признаков, отличающих русалку от 
обычной женщины. 7. Одна из трех, на которые можно послать. 10. Фольклорное Кукуево 
как населенный пункт. 12. Разовое «вышвыривание» вредных веществ в атмосферу. 13. Чис-
ло, на которое нельзя делить. 14. Неплохое основание для брака. 15. Напиток под воблу. 
20. Последователь правдивого искусства. 21. Наказуемое любопытство. 22. Бабочка-глав-
нокомандующий. 23. Наиболее обещающий политик. 24. Заячий музыкальный инструмент. 
25. Провокатор цейтнота. 27. Ветроулавливатель на яхте. 28. Космическая тара. 35. «Лета-
ющая лавка». 36. Ножные колеса. 41. Удобрение, витающее в воздухе. 42. Вещевой дуэт. 44. 
Деликатес от рыбы-роженицы. 45. Консервная среда обитания для кильки. 47. Начальная 
фаза полета самолета, число которых по статистике всегда больше числа посадок. 50. Со-
суд, полный знаний. 51. Провальная оценка. 52. Корова-плакса. 53. Заморская газировка.

 ОТВЕТЫ

В своем обращении депутат Фро-
лов просил министра образования 
подтвердить или опровергнуть су-

ществование так называемых рейтин-
гов эффективности деятельности органов 
государственной власти субъектов Россий-
ской Федерации и Приволжского федераль-
ного округа по итогам сдачи ЕГЭ в июне 2017 
года. Из ответа директора Департамента го-
сударственной политики в сфере общего об-
разования Министерства образования и на-

уки РФ (Ми-
нобрнауки России) 
А.Е. Петрова следует, что показате-
ли результатов ЕГЭ не являются показателя-
ми эффективности деятельности органов ис-
полнительной власти субъектов Российской 

Федерации, также, как и органов местного 
самоуправления в городах и муниципаль-

ных районах.
Кроме того, в письмах Рособрнадзора от 

13.07.2015 года, направленных в органы ис-
полнительной власти субъектов РФ, указа-
но на недопустимость формирования рей-
тингов органов местного самоуправления и 
общеобразовательных организаций по ре-
зультатам ЕГЭ. Однако областным министер-
ством образования и губернатором Ю.А. Бер-
гом продолжается практика оценивания об-
щеобразовательных организаций и органов 
местного самоуправления как раз по резуль-
татам сдачи ЕГЭ. Причем, в их высказывани-
ях отмечается, что Оренбургская область по 
результатам сдачи ЕГЭ в июне 2017 года яко-
бы занимает «пятое» место среди прочих ре-
гионов России. Такие оценки и заявления не 
соответствуют действительности. Об этом яс-
но сказано в ответе директора департамен-
та А.Е. Петрова. 

Фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» обра-
щает внимание губернатора Ю.А. Берга, чле-

нов Правительства Оренбургской области на 
недопустимость введения в заблуждение жи-
телей нашего региона и представления не со-
ответствующей действительности информа-
ции в официальных выступлениях должност-
ных лиц министерства образования и Пра-
вительства Оренбургской области. Фракция 
считает, что правда и объективность в дея-
тельности органов государственной власти 
Оренбургской области не должны подменять-
ся желаниями и псевдооценками чиновников 
разного уровня. Особенно это звучит в их вы-
ступлениях на проходящих августовских со-
вещаниях работников образования в муници-
пальных образованиях области, начавшихся 
22 августа с проведения областного совеща-
ния работников образования в Драматиче-
ском театре им. М. Горького в Оренбурге под 
названием: «Образование Оренбуржья: поиск 
новых решений — достижение новых высот».   

Пресс-служба фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» в Законодательном Собрании 

Оренбургской области

Без решения собственников «Оренбург-
ская УК» в 2016 году направила 60 ты-
сяч рублей на проведение детально-ин-
струментального обследования дома, 
установила Государственная жилищ-
ная инспекция. В 2013 году ЖЭК зака-
зывал такую же экспертизу, но на мень-
шую сумму.

Экономные и внимательные жители 
оренбургского дома в Коммуналь-
ном переулке, 5, стр. А1А2А3 реши-

ли узнать, на что «Оренбургская УК» тра-
тит деньги, собираемые на обслуживание 
и ремонт дома. Но в ЖЭКе давать договор 
на управление домом и отчет о выполнен-
ных работах за 2016 год отказались. Тогда 
собственники получили нужные документы 
в Государственной жилищной инспекции. 
Как стало понятно из отчета, 60 тысяч ру-
блей УК направила на проведение обсле-
дования технического состояния дома. На 
те же нужды ЖЭК потратил 14 999 рублей 
и в 2013 году. Дом, кстати, является памят-
ником культуры и был введен в эксплуа-
тацию в далеком 1908 году. Вероятно, из-
за его возраста УК и пошла на эксперти-
зу. Но собственники посчитали эти траты 
незаконными и обратились за помощью 
в Центр защиты прав граждан «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ», сотрудники которого по-
могли грамотно составить заявление в Го-
сударственную жилищную инспекцию по 
Оренбургской области. «О проведении об-
следования нашего дома ООО «Инженер-
ная группа БСБ» собственники не проси-
ли. Эта была инициатива администрации 
Оренбурга. В перечне услуг (работ) по со-

держанию общего имущества в МКД и ус-
луг (5 работ) по управлению МКД расходы 
на обследование дома не предусмотрены. 
На общем собрании собственников дома 
вопрос о возможности оплаты этого об-
следования за счет самих жильцов дома 
не решался. Непонятно, на каком основа-
нии ООО «Оренбургская УК» самостоятель-
но распорядилась деньгами жильцов», — 
говорится в заявлении в надзорный орган. 
Как выяснила Государственная жилищная 
инспекция, управляющая компания не име-
ла права оплачивать работы по детально-
инструментальному обследованию несу-
щих конструкций многоквартирного дома 
за счет средств, собранных с жителей на те-
кущий ремонт и содержание. Такие работы 
не указаны в минимальном перечне работ 
и услуг, необходимых для содержания до-
ма, согласно постановлению правительства 
№290, и не включены в договор управления 
МКД в Коммунальном переулке. Кроме то-
го, жители дома на собрании собственни-
ков не принимали решения о направлении 
своих средств на подобные нужды. Таким 
образом, «Оренбургская УК» подозрева-
ется в совершении уголовного преступле-
ния. «В действиях управляющей компании 
усматриваются признаки состава уголов-
ного преступления, предусмотренного ст. 
160 УК РФ (присвоение или растрата). В 
связи с чем материалы по обращению на-
правляются в следственный отдел по южно-
му административному округу Оренбурга 
для рассмотрения и принятия мер», — го-
ворится в ответе Государственной жилищ-
ной инспекции.

Наталья Филатова    
Источник: Справедливо.Центр

Центр защиты прав граждан 
уличил УК в растрате денег жителей 
многоквартирного дома

24 июля руководитель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в Законода-
тельном Собрания Оренбургской области В.И. Фролов направил де-
путатское обращение в Министерство образования и науки Россий-
ской Федерации в связи с неоднократными высказывани-
ями губернатора о высоких рейтингах Оренбург-
ской области по результатам сдачи учащимися 
ЕГЭ и ГИА в 2015, 2016 и 2017 годах, а 
также нахождения области в «пятер-
ке» лучших субъектов РФ по резуль-
татам сдачи ЕГЭ в июне 2017 года. 


